

SL-N

16.3.2010

## Acht Künstler im Verwaltungsgericht



JENSEN

**SCHLESWIG** „Viel-Leicht“ ist der Titel der neuen Ausstellung in den Fluren der Verwaltungsgerichte. An ihr beteiligen sich acht Künstler aus der Region, die im Netzwerk „Kunst im Norden“ zusammengeschlossen sind: Birgit Bugdahl, Bernd Sievers, Andrea Gose, Ute Jessen-Stößer, Barbara Leonhard, Doi Germann, Daniela Licht und Lutz Graf. Die „Leichtigkeit und Fantasie der Kunst“ wolle man der „Nüchternheit eines Gerichtsgebäudes“ gegenüberstellen, sagte Manfred Krause, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Verwaltungsgerichts, bei der Eröffnung am Montagabend. Dies solle „bei den Menschen, die hier im Haus arbeiten, Kreativität

freisetzen“. Aber auch die Besucher der Verwaltungsgerichte werden der Kunst begegnen: Die Werke in den unterschiedlichsten Stilrichtungen – von der Decken-Installation bis zum Cartoon – zieren den Weg vom Haupteingang zu den Verhandlungssälen. „Die Ausstellung ist eine gute Gelegenheit, einmal aus einem netten Anlass in ein Gericht zu gehen“, findet der Essgruser Maler Bernd Sievers.

Die Werke der Gruppe „Kunst im Norden“ sind noch bis zum 28. Mai werktäglich von 8 bis 16 Uhr im Haus der Schleswig-Holsteinischen Verwaltungsgerichte, Brockdorff-Rantzaustraße 13, zu sehen. oje